
ED 1242 - SÃO ROQUE - 20 DE ABRIL DE 2023

ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

Ata da 10ª Sessão Ordinária de 11 de abril de 2023.
3º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes
e Newton Dias Bastos.

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.

Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego 
Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio An-
tonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Junior, Rafael Tanzi 
de Araújo, Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira Nunes e William da Silva Albuquerque.
Vereadores Ausentes: nenhum.
Início dos trabalhos às 18h08min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo Vere-
ador Israel Francisco de Oliveira.
1. Leitura e votação da Ata da 9ª Sessão Ordinária, de 04/04/2023;
2. Leitura e votação da Ata da 10ª Sessão Extraordinária, de 04/04/2023. As Atas foram aprovadas por 
unanimidade, em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;
3. Leitura da Correspondência Recebida Nº 64/2023, de 10/04/2023, de autoria da Divisão de Convênios 
da PMETSR, referente ao “Atendimento à Lei Municipal Nº 5.537, de 21 de setembro de 2022, que dispõe sobre 
o encaminhamento de informações à Câmara Municipal referentes ao uso de emendas parlamentares pelo Poder 
Executivo Municipal”;
4. Parecer Contrário Nº 45/2023-L, de 30/03/2023, de autoria da Comissão Permanente de Constituição, 
Justiça e Redação, ao Projeto de Lei Nº 9/2023-L, de 13/02/2023, de autoria do Vereador Julio Antonio Mariano, 
que “Torna obrigatória a inclusão de itens referentes à implantação de sistemas de captação de águas pluviais e 
de energia solar no projeto técnico de novas edifi cações pertencentes à administração pública direta ou indireta 
no território da Estância Turística de São Roque”. Rejeitado por 10 (dez) votos contrários, dos Vereadores Antonio 
José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme 
Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Paulo Rogério Noggerini Junior, Thiago Vieira 
Nunes e William da Silva Albuquerque, a 4 (quatro) votos favoráveis, dos Vereadores José Alexandre Pierroni 
Dias, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos e Rogério Jean da Silva, em única discussão e vota-
ção nominal, com quórum de maioria simples;
5. Ofício Vereador Nº 912/2023, de 04/04/2023, de autoria do Vereador Israel Francisco de Oliveira, que 
“Justifi ca ausência na 9ª Sessão Ordinária, de 28 de março de 2023, por motivos de força maior”. Aprovado em 
única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;
6. Requerimento Nº 40/2023, de 10/04/2023, de autoria do Vereador William da Silva Albuquerque, que 
“Solicita a inclusão da Moção de Congratulações Nº 101/2023, em regime de tramitação de urgência especial, 
na pauta da 10ª Sessão Ordinária, de 11/04/2023”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria absoluta;
7. Leitura da Correspondência Recebida Nº 62/2023, de 03/04/2023, de autoria do Deputado Federal 
Carlos Zarattini, referente a “Disponibilização de emenda individual de minha autoria em benefício do município 
de São Roque”.
Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 19/2023-E, de 10/04/2023, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a aber-
tura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 90.566,29 (noventa mil, quinhentos e sessenta e seis reais e 
vinte e nove centavos);
2. Projeto de Lei Nº 20/2023-E, de 10/04/2023, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a aber-
tura de crédito adicional especial no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais)”.
Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 25/2023-L, de 06/04/2023, de autoria do Vereador Rafael Tanzi de Araújo, que “Altera 
a Lei Nº 4.044/2013, que denomina vias públicas localizadas no bairro Gabriel Piza”.
Requerimentos:
1. Comissão de Obras e Serviços Públicos: Nº 35 – Solicita informações referentes à execução dos ser-
viços de instalação de expansão de rede de água junto à Rua Indaiá, no bairro Taipas de Pedra;
2. Vereadores José Alexandre Pierroni Dias e Paulo Rogério Noggerini Júnior: Nº 8 - Solicita informações 
sobre a deposição de lixo em área de preservação ambiental cedida para a Prefeitura (Estação Experimental);
3. Vereador Newton Dias Bastos: Nº 36 - Solicita informações a respeito da alteração de local da placa 
indicativa de divisa entre os Municípios de São Roque e Araçariguama, na Rodovia Lívio Tagliassachi.
Indicações:
1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 308 - Indica ao Poder Executivo a realização dos serviços 
de motonivelamento e cascalhamento na Estrada da Parada, em frente ao Orquidário Maylasky; Nº 309 - Indica 
ao Poder Executivo a realização dos serviços de limpeza da área dos contêineres, no início da Estrada dos 
Pessegueiros, conhecido como "Quebra-Queixo", no Bairro Gabriel Piza; Nº 313 - Indica ao Poder Executivo a 
manutenção da tubulação de água pluvial, na Estrada dos Pessegueiros, em frente à Chácara Cantinho Donono, 
no Gabriel Piza; Nº 314 - Indica a limpeza de vala de água pluvial na Estrada dos Venâncios, em frente ao Bar do 
Bento, Bairro Mirim/Pavão; Nº 315 - Indica ao Poder Executivo a abertura de rua, ao lado esquerdo, no fi nal da 
Rua Vinícius de Moraes, no Jardim Santa Maria, em Gabriel Piza;
2. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 292 - Indica proposição de lei que altere o nível salarial do cargo 
de Auxiliar de Biblioteca;
3. Vereador Guilherme Araujo Nunes: Nº 316 - Indica a autorização e atuação de policiais militares de 
folga para a realização da segurança armada nas escolas públicas estaduais, mediante remuneração;
4. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 290 - Indica ao Poder Executivo, junto ao Departamento 
de Obras, a instalação de passagem de pedestres sobre o rio em frente à UBS do Guaçu; Nº 291 - Indica ao Poder 
Executivo manutenção na quadra do Jardim Suíça;
5. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior: Nº 310 - Indica melhorias no auxílio concedido aos estagiá-
rios de educação do município; Nº 311 - Indica que o Poder Executivo considere aumentar a taxa de permeabilida-
de nas zonas de consolidações urbanas, dispostas na minuta do plano diretor apresentado na audiência pública; 
Nº 312 - Solicita que o Poder Executivo submeta ao Conselho Municipal de Cultura os dispositivos da minuta da 
revisão do Plano Diretor concernentes ao Plano Municipal de Cultura, instituído pela Lei Nº 4.569/2016;
6. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 303 - Indica para que a prefeitura realize a limpeza em geral, no 
prédio da antiga sede do setor de resgate municipal 192, localizado na esquina da Rua Walter Di Felippo e Es-
trada da Serrinha; Nº 304 - Indica que seja viabilizada com urgência, uma nova licitação para a construção da 
ponte "Laurindinho"; Nº 305 - Indica que o Poder Executivo crie a Ronda Escolar Municipal, através da Guarda 
Municipal, reforçando ações com respaldo e atenção a nossa rede municipal de ensino; Nº 306 - Indica que o 
Poder Executivo viabilize a implantação da ROMU da Guarda Municipal; Nº 307 - Indica que seja proporcionada 
iluminação de LED na passarela de Canguera, a qual encontra-se completamente no escuro, com nenhuma das 
luminárias funcionando;
7. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 293 - Solicita o prolongamento de rede de água na Rua Rute Ro-
drigues de Carvalho; Nº 294 - Solicita o prolongamento de rede de esgoto na Rua Rute Rodrigues de Carvalho; 
Nº 295 - Solicita a realização de manutenção de roçada Bairro Volta Grande; Nº 296 - Solicita a manutenção de 
roçada na Vila Bello e Rua Henrique Pinheiro; Nº 297 - Solicita a instalação de câmera de segurança no centro de 
São João Novo; Nº 298 - Solicita a instalação de câmera de segurança no Bairro Volta Grande; Nº 299 - Solicita 
a instalação de câmera inteligente de segurança na divisa (limite) entre Itapevi e São Roque; Nº 300 - Solicita 
a manutenção com máquina patrol e cascalhamento, em todas as ruas do Bairro São Julião; Nº 301 - Solicita a 
pavimentação na rua do estacionamento das escolas Sônia Maria e Olga de Toledo; Nº 302 - Solicita a reforma 
da praça de São João Novo com novos bancos e paisagismo.
Moções:
1. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 64 - De Congratulações aos servidores da Biblioteca Muni-
cipal da Estância Turística de São Roque "Professor Arthur Riedel" pelo Dia do Bibliotecário;
2. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 90 - De Congratulações à equipe da São Rafael Futsal pela con-
quista da Copa Finta do Brasil em São Paulo; Nº 95 - De Aplauso ao Supremo Tribunal Federal pela declaração 
de incompatibilidade do direito a prisão especial a pessoas com diploma de ensino superior com os preceitos da 
Constituição Federal;
3. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 93 - De Congratulações à nova diretoria eleita do CONSEG São 
Roque para o biênio 2023-2024;
4. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 96 - De Repúdio à Viação Danúbio Azul Ltda. pela má qualidade do 
serviço de transporte coletivo prestado à população de São Roque e região e pelo reiterado descaso para com as 
solicitações de melhorias realizadas pelo poder público são-roquense;
5. Vereador William da Silva Albuquerque: Nº 101 - De Congratulações à Fiel São Roque pela realização 
de ação social de Páscoa.
Matérias analisadas no expediente:
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações, de Aplauso e de Repúdio: Aprovadas por unanimidade em única discus-
são e votação nominal, com quórum de maioria simples.
Tribuna:
Fizeram uso da Tribuna os(as) Vereadores(as): 1) Thiago Vieira Nunes; 2) William da Silva Albuquerque; 3) 
Antonio José Alves Miranda: “Boa noite a todos, nobres pares, Dra. Cláudia, público presente, internautas que 
nos assistem. Senhor presidente, eu sempre venho nessa tribuna agradecer porque o vereador não faz um tra-
balho sozinho. E hoje dependemos muito do poder público. Sabemos que a zeladoria corresponde a 80% dos 
serviços aqui prestados em São Roque. Recentemente foi atendido o bairro Mombaça, como também o Rosário 
de Ouro; essa semana passada, começou na quinta-feira na Estrada do Paraíso, no fi nal do Pavão, no Mirim, 
o qual em seguida iria para a Estrada do Capim Fino, Estrada do Moranguinho — que é a estrada que compõe 
aquele complexo do Pavão —, que infelizmente estão muito deterioradas com as chuvas. Portanto, eu sempre 
vou agradecer e venho parabenizar aqui a Marina, o Agnaldo Silva, que é o gerente, e a toda equipe, que não 
tem medido esforços para que possa atender. Sabemos que a chuva deteriorou muitas estradas — são muitas 
estradas de terra. Recentemente, eu estive também com Agnaldo no Jardim Camargo, como também na Vila 
Lino. Eu sempre tenho conversado com essa comunidade, pedindo paciência, que vai chegar, porque muitas 
vezes uma máquina chega a fi car uma, duas semanas, dependendo das ruas, no bairro. Portanto, a gente tem 
que... procuro levar para que tenha um pouco de paciência que logo, logo será atendida. Não é falta de vontade, 
mas, infelizmente, é que são diversos pontos e a gente tem que entender que não estão lá só para atender o 
Vereador Toninho Barba. Como também eu sempre falo que eu sempre vou lá pedir porque é o meu, o papel 
nosso aqui de vereador, também, além de fi scalizar, também é de pedir, porque quem executa é o Prefeito. Eu 
ontem mesmo recebi uma solicitação no Sorocamirim, mandaram foto para mim, porque tinha uma questão lá que 
passou a máquina, mas, infelizmente — não é, Vereador Rafael? —, teve um problema que não conseguiu lá um 
determinado local onde o ônibus da Jundiá, o transporte público, não conseguia chegar até o seu ponto fi nal. E 
ontem já foi resolvida essa questão. As pessoas me ligaram, mandaram mensagem para mim até agradecendo, 
eu vejo que, logo, logo, também aquela Estrada do Leitão, que é um trabalho também tanto do Júlio Mariano Ve-

reador, Rafael Tanzi, eu também sou daquela região, e o nosso empenho é, sempre foi, buscar para que aquele 
um quilômetro e 200 metros pudesse ser atendido, que já vai ajudar e muito a toda aquela região ali, da Capela 
do Cepo, que vai para a Ponte Lavrada. Nós sabemos também que, infelizmente, não temos condições ainda 
de atender a toda as solicitações de asfalto, mas é uma questão que prefeito está com algumas frentes aí. Logo, 
logo, também deverá estar lá na Estrada do Aguassaí, hoje mesmo conversei com o Prefeito sobre isso, que 
tem uma demanda ali, são quase quatro quilômetros da estrada até a divisa com Cotia e, logo, logo, segundo o 
Prefeito — quem prometeu é ele — que talvez esteja até um quilômetro de estrada de terra, como é a Estrada do 
Aguassaí, seja benefi ciada. Recentemente, solicitei à diretoria de planejamento um estudo orçamentário daquela 
região também, para que possa ser encaminhado também para deputados, buscando emendas. Como a estrada 
é muito longa, mas, de repente, você vai buscando através de etapas, de fases, e buscando também atender 
aquela região ali, que tem sido muito sacrifi cada. Portanto, é mais um trabalho que a gente está fazendo. Eu, que 
tenho trabalhado muito pelos bairros mais distantes, pelos bairros da divisa do nosso município de São Roque. Na 
quinta-feira, também quero agradecer ao prefeito Guto, estive no Morro do Piolho, no Bar do Palmeirense, como 
também estive na Estrada da Congregação e na Vila do Sossego, distribuindo os ovos de Páscoa em nome do 
Prefeito. Fiquei muito grato, que a região são muitas crianças, são em torno de 300 a 350 crianças naquela região. 
E, para mim, fui muito grato de estar prestando esse serviço em nome do Prefeito Guto Issa, que tem um trabalho 
social muito importante no município e é notado por todos. E é isso que é importante: que estamos aqui para que 
possamos ajudar. E que venha a melhorar. Lógico, as difi culdades existem, e o nosso papel é sempre buscar e 
tentar resolver essa difi culdade. Portanto, é importante que todos se envolvam nessa questão porque não existe, 
infelizmente, município perfeito: as difi culdades existem e quem sabe quem faz política sabe como é que funcio-
na: nem sempre se consegue tudo. Hoje tivemos uma reunião, fomos chamados pelo governo municipal, Prefeito 
Guto Issa, porque existe essa preocupação. Todos nós sabemos da difi culdade que nós estamos passando nesse 
momento com a questão de segurança nas escolas. Antigamente víamos muito acontecer nos Estados Unidos e 
fi cávamos sempre decepcionado com o que acontecia. Mas, infelizmente, está chegando também no nosso país. 
Tem ocorrido algumas situações que realmente deixam a gente decepcionado, preocupado. Hoje recebi algumas 
ligações de mães, de pais, preocupados que fi lho não fosse à escola. Até entendo e reconheço, mas o mais 
importante é que estão sendo buscadas soluções. O Prefeito tem feito reuniões com a guarda municipal, com a 
polícia militar. Hoje tivemos uma reunião e foi muito importante, diversas sugestões para que venha futuramente 
atender e, como nós falamos: sempre foi assim no Brasil, nós temos que mudar, essa teoria sempre funcionou, 
da porta aberta só depois do ocorrido é que viemos a fechar a porta, isso é o ditado que há muito tempo, e nós 
temos que modifi car essa linha de pensamento, e acredito que em breve estará sendo discutido, ou talvez, acre-
dito que aqui até, nesta Casa, aqui, onde virá os pais e a segurança pública, os vereadores, para discutir uma 
maneira para que São Roque continue sempre com esse índice baixo em relação a segurança aqui no nosso 
município. Portanto, estive hoje lá, demos algumas sugestões, espero que, logo, logo, saia um programa munici-
pal de controle. Veja que no governo federal existe essa preocupação, também até se deu uma sugestão de nós 
procurarmos também, através de emenda com deputado, que lá em Brasília já existe essa preocupação até de 
colocar detectores de metais, buscar mais segurança, porque nós temos o inspetor, mas, nem sempre ele faz o 
papel de segurança. É importante que isso venha ocorrendo como vem ocorrendo no nosso país, temos também 
que ter essa preocupação. Acho que envolve a todos em buscar solução, não é momento de agressões, não é 
momento de posição ou oposição, o mais importante é buscar uma solução, e isso é buscar o poder público para 
que possamos juntos resolver essa situação e trazer tranquilidade. Eu sei que as redes sociais é muito, infeliz-
mente, muitos cidadãos de índoles ruins espalham fake news que traz mais caos, mais pânico às famílias, e isso 
também não é bom. É importante que também possamos levar tranquilidade, eu sei que é um momento difícil, 
mas é o nosso também, de trazer e levar tranquilidade às famílias, para que junto possamos achar uma solução 
porque eu, particularmente — lógico, tem o poder público a sua obrigação —, mas eu vejo que o envolvimento de 
todos é muito importante, é muito importante. Hoje a gente está vendo essa questão de várias crianças levando 
faca em sacolas, eu acho que tem que — eu sei que é difícil para a família — mas tem que ter essa participação 
e vai ter que ter a participação maior do poder público, da segurança pública e, já tivemos aqui ontem, me citaram 
alguns casos em São Roque que conseguiram resolver, por sinal até com arma branca, e é isso que é importante, 
é que todos participem disso, para que não venha aumentar, não só no nosso município, mas em todo nosso país. 
Portanto, senhor presidente, era isso que eu tinha a falar, agradeço a oportunidade, que Deus abençoe a todos, 
boa noite”; 4) Claudia Rita Duarte Pedroso; 5) Clovis Antonio Ocuma; e 6) Guilherme Araujo Nunes.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 19/2023-L, de 21/03/2023, que “Dispõe sobre a nomenclatura utilizada no âmbito da 
legislação municipal referente à pessoa com defi ciência (PcD)”. Aprovado por unanimidade, em única discussão 
e votação nominal, com quórum de maioria simples;
2. Projeto de Resolução Nº 14/2023, de 22/03/2023, de autoria do Vereador Antonio José Alves Miranda, 
que “Institui a Medalha ‘Alencar Martins Gonçalves’ no âmbito da Câmara Municipal da Estância Turística de São 
Roque”. Aprovado por unanimidade, em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria absoluta;
3. Projeto de Lei Nº 20/2023-L, de 23/03/2023, de autoria dos Vereadores Guilherme Araujo Nunes e 
Diego Gouveia da Costa, que “Dispõe sobre reserva de vagas de estacionamento em shoppings, supermercados 
e estabelecimentos públicos e privados a pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA)”. Aprovado por 
unanimidade, em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;
4. Projeto de Lei Nº 21/2023-L, de 30/03/2023, de autoria do Vereador Rogério Jean da Silva, que “Dispõe 
sobre a divulgação da lista dos médicos plantonistas e do responsável pelo plantão nos hospitais da Estância 
Turística de São Roque”. Aprovado por unanimidade, em única discussão e votação nominal, com quórum de 
maioria simples;
5. Projeto de Resolução Nº 19/2023, de 04/04/2023, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a 
Constituição de Comissão de Representação para participar do 65º Congresso Estadual de Municípios em Ribei-
rão Preto – SP, no período de 9 a 11 de maio de 2023”. Aprovado por unanimidade, em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples;
6. Requerimentos Nºs 8 e 36/2023. Rejeitados por 9 (nove) votos contrários, dos Vereadores Antonio José 
Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Thiago Vieira Nunes e William da Silva Albuquerque, a 
5 (cinco) votos favoráveis, dos vereadores José Alexandre Pierroni Dias, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton 
Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Júnior e Rogério Jean da Silva, em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria simples. Requerimento Nº 35/2023. Aprovado por unanimidade, em única discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria simples.
Explicação Pessoal: 
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) José Alexandre Pierroni Dias: “Boa 
noite a todos, Presidente Rafael, demais vereadores, vereadora Dra. Cláudia, presentes na sessão. Eu vou fazer 
um questionamento, nas próximas semanas, sobre o Plano Nacional de Saúde nas escolas. Se a prefeitura... 
esse caso, vocês, algum de vocês saibam, se a Prefeitura entrou com esse pedido nesse ano. Queria saber esse 
tipo de informação. Vejo a Dra. Cláudia acenando positivamente... Eu sei que no ano passado, Júlio Mariano, 
como presidente dessa Casa, fez esse pedido para que São Roque participasse do Programa de Saúde nas 
Escolas (PSE) e parece não veio nenhum tipo de resposta. Eu quero saber porque, infelizmente, o prazo já se 
acabou e é um programa muito importante, porque pode-se tratar da saúde bucal das crianças, sobre o controle 
de dengue e outros vetores, vai tratar também sobre o uso de drogas, crack, violência contra as mulheres... é um 
programa muito integrado, muito bonito, e além do mais é um programa subsidiado pelo Governo Federal. Então, 
se São Roque não é capaz, infelizmente, de ir atrás dessas respostas desses programas que vem de uma ma-
neira gratuita, de uma forma boa, para que as crianças tenham um pouco mais de educação e de princípios, não 
adianta nada depois correr atrás do prejuízo. Para cada escola que a gente não faz a gente vai construir presídios 
lá na frente. E cada vez mais vamos precisar de polícia dentro da escola ou, infelizmente, também pensando nis-
so, fazer escolas militares, coisas que ocorreram muito no passado e, infelizmente, num passado bem próximo. 
Quero falar também sobre o meu prazer de fi car sabendo, pela mídia, de leis que o governo federal tem aprovado 
e que em São Roque, mais antecipadamente, eu consegui fazer a aprovação de várias leis ligadas ao feminicídio. 
Nas semanas que vão passar vou fazer matéria sobre isso. E acreditem vocês: por mais que a gente se esforce, 
ainda morre muitas mulheres aqui no nosso país, por dia. Isso tem que acabar, porque feminicídio é uma maneira 
atrasada do nosso país falar que não suporta as mulheres, obrigado”; 2) Julio Antonio Mariano; 3) Newton Dias 
Bastos; 4) Rafael Tanzi de Araújo; e 5) Rogério Jean da Silva. Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da Resolução 
Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos Vereadores nesta sessão consta, na íntegra, no 
sítio de internet da Câmara e no Canal Ofi cial do Youtube, que podem ser acessados por meio dos links: http://
www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=BDslIWmK9u0.
Encerram-se os trabalhos às 22h15min.

EXTRATO DE ADITAMENTO CONTRATUAL Nº 01/2023; Processo nº 20, de 10/10/2022; CONTRATO Nº 
02/2023; Contratante: Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque; Contratada: Comercial João 
Afonso Ltda.; Objeto: Fornecimento cestas básicas para os servidores e estagiários da Câmara; Assinatura: 
17/04/2023; Valor Estimado do Contrato: R$ 19.384,40 (dezenove mil, trezentos e oitenta e quatro reais e 
quarenta centavos); Vigência: período remanescente do mês 05/2023 a 31/12/2023; Modalidade: Pregão Pre-
sencial nº 11, de 11/11/2022 - aditivo de 25% nos termos do artigo 65, inciso II,§1º, da Lei Federal nº 8666/1993.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2023; Processo nº 05, de 17/02/2023; Contratante: Câmara Municipal da 
Estância Turística de São Roque; Contratada: Rariz Cultural Ltda.; Objeto: Prestação de serviços, por deman-
da, de tradução/interpretação da Língua Portuguesa para a Língua Brasileira de Sinais (LIBRAS); Assinatura: 
19/04/2023; Valor Estimado do Contrato: R$ 41.874,00 (quarenta e um mil, oitocentos e setenta e quatro reais) 
anual; Vigência: 25/04/2023 a 24/04/2024; Modalidade: Pregão Presencial nº 03, de 31/03/2023.

Portarias expedidas:

Portaria nº61, de 13/04/2023, dispõe sobre a nomeação da Sra. Daniele Dias de Moraes, para ocupar o cargo 
em comissão de Secretário de Gabinete, lotada no Gabinete dos Vereadores, indicado pelo Vereador Israel 
Francisco de Oliveira (Toco).

Portaria nº62, de 13/04/2023, dispõe sobre a nomeação do Sr. Rogerio Luz Demétrio, para ocupar o cargo em 
comissão de Secretário de Gabinete, lotado no Gabinete dos Vereadores, indicado pelo Vereador William da 
Silva Albuquerque.

Portaria nº63, de 14042023, homologa o Pregão Presencial nº 03/2023, que trata da contratação de empresa 
especializada na prestação de serviços, por demanda, de tradução/interpretação da Língua Portuguesa para a 
Língua Brasileira de Sinais (LIBRAS), e vice-versa.

Portaria nº64, de 18/04/2023, dispõe licença para tratamento de saúde ao servidor Vinícius Tancler de Cam-
pos, Assistente Parlamentar, pelo período de 18/04/2023 a 29/04/2023.
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